



## **COMMUNIQUÉ – L'APER DANS LES MÉDIAS**

**21 novembre 2024**

Chers membres,

Suite à plusieurs courriels reçus de nos membres qui détenaient deux postes dans des établissements différents, l'APER n'a ménagé aucun effort afin de s'assurer d'un moratoire afin d'être en mesure d'en discuter avec les représentants des employeurs, de Santé Québec et des associations de cadres.

À cet égard, nous mettons copie du journal Le Soleil.

L'APER veut aussi s'assurer de mettre en place des rencontres hebdomadaires avec Santé Québec et les employeurs afin de discuter des directives avec que celles-ci ne soient envoyées aux représentants de l'employeur.

Équipe APER  
[association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)

## **NEWSLETTER – L'APER IN THE NEWS**

**November 21, 2024**

Dear Members,

Following several emails received from our members who held two positions in different institutions, the APER spared no effort to ensure a moratorium in order to be able to discuss it with representatives of employers, Santé Québec and management associations.

In this regard, we are providing a copy of the newspaper Le Soleil.

The APER also wants to ensure that weekly meetings are set up with Santé Québec and employers to discuss the directives so that they are sent to the employer's representatives.

TEAM APER  
[association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)